No.15

最後はフィ -ストラリア

世界バ

ラ会議

は自国と日本との戦い力と戦った。それぞれ

 \mathcal{O} 0 歴 国

サー率いるア レイテ島でマ

X

まるということは、G7サミ国々の愛好家が緑町公園に集 生を知っている。それらの

参集した事と同じくらい意義

の首脳が平和記念公園に

観点から意義ある会議にして会においても「平和」という会においても「平和」というトにおいて各国首脳が世界のトにおいて各国首脳が世界の 世界大会は、世界のバラ愛好のような位置付けであった。バラ会議の前哨戦・フレ大会 るが、 なぜなら、メイン会場ともらいたいと念願している。 家の交流と情報交換の場であ ラ会議の前哨戦・プレ大会今年のばら祭は来年の世界 昨年のG7広島サミッ

七千人が戦死した歴史の延長41連隊の兵営があったが、約車隊が世界を相手に戦った歴史をご存知だろうか。この地東をご存知だろうか。この地なぜなら、メイン会場とななぜなら、メイン会場となる場所の兵営があったが、41 と戦い、南進して昭和12年の支那恵 現在のベ くは日露戦争におけるロシ上に福山市の発展はある。 は日露戦争における 昭和16年 南進して昭和 トシナに武力進駐ノム、当時はフラッム、当時はフラールのでは、当時はフラッムを開発して昭和15年に対する。 古

えることが、

め、将来の戦争を抑止

するこ



(福山市議会議員)

ンガポ·

-ルを占領。 ギニ

さ

戦た転らいオ戦に

して、統治して

ピといに

(啓文社)を読んでいただき、で知らないのではないか。できれば私の著書・永遠の四一きれば私の著書・永遠の四一きれば私の著書・永遠の四一きれば私の著書・永遠の四一 る。私は戦争の歴史を学び伝戦争が起こるとも言われてい前回の戦争を忘れた頃に次の はアメリカの無差別爆撃より、昭和20年8月8日、福山市と感じる。 上で、 歴史は繰り返すと言うが、でおもてなしをして欲しい。 多くの市民が歴史を勉強した 市街地の約8割を焼失 ローズマインドの精神 現在の戦争を止